



第108号 [令和2年3月1日発行]

苗木事務所

中津川市苗木7516番地の1

TEL: 66-1301 FAX: 62-0007

苗木地域まちづくり講演会が開催されました（苗木地域まちづくり推進協議会）

2月2日（日）、苗木交流センターにて、「mottoひょうご」事務局長の栗木 剛さんを講師に迎えて、苗木地域まちづくり推進協議会主催の講演会が行われました。テーマは『少子高齢化社会を前にして今自分にできること』。

栗木さんは、生活のサイクルが変わってきていることを課題に、若い世代と上の世代が互いに上手に関わっていくことが大切と話されました。講演会中、何度か隣の人と意見交換をする時間も設けられ、参加者同士で交流する姿もみられました。最後に、自らがこのまちが好き、まちづくりをやってみよう、という前向きな気持ちを発信できるように…と締めくくりました。この日は苗木地域を中心に約190名の参加があり、歓談を交えた講演会を、皆さん楽しみながら真剣に聴いていました。



市・県民税の申告受付が始まります（苗木地区）

- 申告会場は混雑する場合があります。時間に余裕を持ってお越しください。
- 土地・建物・株式の譲渡所得などの特殊な申告は、市の申告会場では受付できない場合があります。

■日 時：3月5日（木）上並松区、下並松区、サ-マ-区、狩宿区、三郷区、津戸区、八幡区、井汲区、日比野区、大牧区、ビレッジハム苗木区の方が対象になります。

：3月6日（金）室屋区、背戸川区、本町区、新谷区、山の田区、上地区、瀬戸区の方が対象になります。

■場 所：苗木交流センター 会議室1 午前（9：00～12：00） 午後（13：00～16：00）

注：個人番号（マイナンバー）および本人確認（運転免許証等）が必要になります！！

成人式に関するお知らせ

令和3年の成人式は1月10日（日）に開催予定です。



なお、当市では令和4年4月の民法改正による成人年齢引き下げ後も、20歳を対象とした式典を開催していく予定です。

担当課：生涯学習スポーツ課（内線 4308）

令和2年4月から 事務所、店舗、工場などの 屋内禁煙が義務化されます

望まない受動喫煙を防止するため、皆さまのご理解とご協力をお願いします。



詳しい情報はこちらへ

（Webサイト「なくそう！望まない受動喫煙。」）

<https://jyudokitsuen.mhlw.go.jp>

苗木財産区選挙

任期満了に伴う苗木財産区議会議員選挙を行います。

●立候補関係者説明会

日時：令和2年3月24日（火）13：30～

場所：苗木公民館 会議室1

大切な投票、忘れずに！



●告示日（立候補受付）

日時：令和2年4月14日（火）8：30～17：00

場所：苗木公民館 会議室2

●投票日

日時：令和2年4月19日（日）7：00～20：00

（瀬戸投票所は7：00～18：00）

場所：苗木・並松・山の田・瀬戸各投票所



2020年 3月 行事予定



日・曜日	行事など	
4	水	乳幼児なんでも相談 9:30～
6	金	中学校卒業式
13	金	区長会
24	火	中学校体育館抽選会 19:30～
25	水	小学校卒業式
27	金	苗木保育園卒園式
28	土	のぞみ保育園卒園式

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
- 燃えないごみ 3月 25日 (水)
- 資源・硬質・有害ごみ 3月 13日 (金)
- 大型ごみ 3月 11日 (水)

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。



《苗木の人口》 令和2年1月末日現在

- ・人口：6,179名 (先月比：-15名)
男：3,022名(-2名) 女：3,157名(-13名)
- ・出生 2人 ・死亡 16人
- ・世帯数：2,335世帯 (先月比：-8世帯)

毎月第3日曜日は「家庭の日」です



中津川市青少年健全育成推進市民会議

※なえぎ紹介は苗木で活躍する団体や苗木の見所等を紹介していくコーナーです！地域団体からも記事を募集しておりますので、掲載を希望する団体は、苗木事務所 (TEL: 66-1301 E-mail: naegi-office@city.nakatsugawa.lg.jp) までご連絡願います。

がんばる地域サポート事業活動報告会

苗木地区で「がんばる地域サポート事業」を活用して活動に取り組んだ2団体による活動報告会を行います。

日時：令和2年3月9日(月) 18:30～

場所：苗木交流センター ホール

発表団体：◆苗木地域まちづくり推進協議会 夜明けの森委員会

◆苗木城跡・苗木遠山史料館友の会

なえぎ紹介

苗木城跡・苗木遠山史料館友の会

案内看板
設置!

苗木城跡・苗木遠山史料館友の会は、史料館の活動に参加・協力し、会員同士の親睦を図りながら苗木城跡や苗木遠山家のことなど、歴史を楽しく学びながら、学習会や見学会、ボランティア活動、イベント協力など、幅広く活動しています。

今回、苗木城跡・苗木遠山史料館友の会が「がんばる地域サポート事業」を活用して、苗木城跡への案内看板を設置し、今迄より分かりやすくしました。

苗木城跡への観光客が年々増える中、バスを降り、歩いてみえる方にも分かりやすい案内を、と玉蔵橋バス停や苗木バス停からの案内を現時点で15箇所を設置しています。外国人観光客にも分かるように英語の表記もされていますよ。



のぞみ保育園

お正月休み明けから、2歳児クラスではカルタが大流行中です。「カルタやりたーい！」という声があがり、「わたしもやる～」とやりたい子が集まってきてカルタ大会が始まります。保育士が札を読むと「はい！！」と言ってあつという間にとっていく子ども達。文字への興味も出てきて、取った札を「わたしの”も”だよ」「ばあばの名前の”ふ”！」と言って嬉しそうに見せてくれます。最近では、そんな2歳児の子の姿を見た1歳児の子も「やるー！」と言って混ざり一緒にやっていて、教えてもらいながら一生懸命にとろうとする姿がとても可愛らしいです。



苗木中学校

2月2日(日)さわやかな天候の中、今年度最後の苗木地区資源分別回収が実施されました。今回は、2年生が3年生からバトンを引き継ぎ、全体の回収場所で、運ばれてくる新聞や雑誌、衣類やビン・缶などを、トラックや回収車に積み込む作業を行いました。一人一人がてきぱきと自分の役割に取り組む姿からは、来年度、最高学年となる自覚や意気込みが感じられました。終わりの会では、小学校の中島校長先生から労いと激励の言葉をかけていただきました。ご協力いただいた保育園・小中学校のPTAの皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

